

満日コミュニティ 会報 No.27

発行者: 満日コミュニティ協議会(編集 総務部) 〒956-0811 新潟市秋葉区満願寺3422 TEL 0250-22-6634

3年ぶりに 運営委員会開催!!

近年新型コロナウイルス感染拡大により開催することが出来なかった運営委員会が、今年度は役員改選期に当たり、また規約の一部見直しを図りたいことなどから、コロナ対策を行い、令和4年5月22日(日)旧満日小学校体育館において開催されました。



開催にあたり満願寺・七日町両町内会長を来賓に迎え、並びに長崎秋葉区長様、羽生秋葉区社会福祉協議会長様から書面にてメッセージをいただきました。

運営委員会では、役員改選並びに事業・予算のすべての議案が承認され、会長が留任。新たに副会長(専任)等の選出。また、幹事会の設置など更なる活動強化に向けた組織充実のための規約改正も行われました。

今年度新しい体制でスタートします。『令和4年度新役員等名簿』です。よろしくご支援ください。

会 長	長谷川 実	満願寺	教育・文化部会	部 長	小檜山 一郎	満願寺	
副会長(専任)	菅井 育生	満願寺		副部長	皆川 斉志	満願寺	
副 会 長	皆川 澄夫	満願寺		副部長	小嶋 千秋	満願寺	
副 会 長	柳澤 幹夫	七日町		部 員	加藤 和子	七日町	
会 計	帆苺 正悟	七日町		部 員	坂田 大輔	満願寺	
会計監査	杵鞭 克彦	七日町		部 員	坂爪 寛樹	七日町	
会計監査	石川 裕	満願寺		環境・安全部会	部 長	昆 敏夫	七日町
事務局長	杵鞭 義夫	七日町			副部長	杵鞭 文夫	七日町
事務局次長	坂爪 義雄	七日町			副部長	帆苺 与一	七日町
参与(自治協議会委員)	田中 幸一	満願寺			部 員	長谷川 正英	満願寺
			部 員		大瀧 正範	満願寺	
総務部会	部 長	渡辺 誠一	福祉・健康部会	部 長	高橋 幸子	満願寺	
	副部長	北上 茂		七日町	副部長	帆苺 征子	七日町
	副部長	石川 信二		満願寺	副部長	田中 喜枝	満願寺
	部 員	吉川 貴志		七日町	部 員	山田 幸平	七日町
	部 員	山田 豊		満願寺	部 員	長谷部 義子	七日町
			部 員	佐藤 説子	満願寺		

新役員を紹介します



副会長(専任)
菅井 育生

高校を卒業後、転勤商売に就き、しばらく満願寺を離れていたのですが、はじめてお目にかかる方も多いいと思います。定年退職後満願寺の町内会長をさせていただいたご縁で、この度専任副会長に選任していただきました。

コミ協のことは全く素人ですが、一から勉強してコミ協の目的である「地域の人々が助け合う住民自治を基本として、行政と協働による、住みよい満日づくり」のため微力ではありますが努力してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



副会長 皆川 澄夫

この度、満日コミュニティ協議会の副会長を努めさせていただくことになりました。

コミュニティ協議会へ参加するのは、実質はじめてであり右も左もわからない状況ですが、諸先輩の導きの下でしっかり努めさせていただきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

先日、運営委員会に出席しました。七日町の方々と同席する会議は、思い出せばなんと半世紀以上前の満日小・第三中学時代以来であり、なつかしさがこみ上げてきました。満日コミュニティ協議会の傘下組織として、満願寺町内会と七日町町内会が子供のころと同様の一体感を持って協力しながら、満日地域での活動に取り組んでいければ良いのではないのでしょうか。



副会長 柳澤 幹夫

今年度より、満日コミュニティ協議会副会長を努めることになりました柳澤です。

今年度七日町町内会の会長は引き受けましたが、満日コミュニティ協議会副会長を引き受けた覚えはないことから断ろうと考えていましたが、これは決まり事で規則で決まっているから「就任しなさい」と冷たい一言で就任することになりました。

私の能力は不明であります。コミ協での実績もありません。しかしながら、何かを持っているかもしれません。良くなるか、悪くなるかは皆様のご協力・ご指導次第であります。この職を離れるとき、皆様からの能力のある良い副会長であったと言われるよう皆様から絶大なご協力ご指導をお願いしたいと思います。私も踏ん張ります。よろしくお願いいたします。

クリーン作戦

4月17日(日)秋葉区一斉クリーン作戦が行われました。満日地区でも5班に分かれて親子で道路脇のごみ収集に汗を流しました。皆さんお疲れさまでした。



各部長の今年の抱負

総務部



部長 渡辺 誠一

今年度より、満日コミュニティ協議会、総務部長を務めることになりました渡辺です。コミュニティ協議会の事業活動等解らないことづくめでありますが、なにとぞ宜しくお願い申し上げます。

上げます。

①広報誌の(年2回)発行を通じての各部会活動等の報告、お知らせ。②地域のお宝さがし、勉強会などが主な仕事です。コミ協活動は、高齢者の方から若い方、子供さんまで幅広い層の方が楽しめます。大勢のご参加をお待ちしております。

福祉・健康部



部長 高橋 幸子

この度、福祉・健康部長という大役を務めることになりました高橋幸子です。

新型コロナウイルス感染症の影響で、コミュニティ協議会の活動にも、様々な制約を受けざるを得ませんでした。早期の終息を願うばかりです。

この部会は、前部長の西塔嘉子氏が長年にわたり「ふるさと健康講座」や「声かけ訪問」など、高齢化による福祉活動に携わられ充実されてこられました。本当にお疲れさまでした。これらを引き継ぐことになり、責任の重さを痛感しています。

私は足元にも及びませんが、会長をはじめ各部会や役員と協力して引き継いだ事業のさらなる発展を目指していきたいと思っております。地域の皆さんのご支援をお願いいたします。

教育・文化部



部長 小檜山 一郎

今年度より満日コミュニティ協議会教育・文化部会の部長を務めることになりました小檜山と申します。前部長の柳沢さんが築いた実績を引き継ぎ精一杯務めさせていただきますので、どうかお力添えをお願い申し上げます。

これまで同部会で行ってきました活動事業には、新潟市緑化活動推進事業として阿賀野川河川公園で花植えやさつまいも栽培・収穫祭などの世代間交流事業、各団体等の活動を通じた作品などの展示および発表会として文化祭や芸能祭の開催、地域事業の伝承として塞ノ神(どんど焼き)などを推進してまいりました。

これからも様々な世代間交流の場を提供し、地域の融和と親睦を深め地域の活性化・定住化を目指して頑張ってまいりますので皆様のご協力をお願い申し上げます。

環境・安全部



部長 昆 敏夫

環境・安全部長の昆敏夫と申します。

環境・安全部は町内会と連携して環境美化活動、クリーン作戦への協力、交通安全協会・PTAと連携しての交通安全運動、町内会と連携しての防犯・防災意識の啓発などが主な事業ですが、この3年間はコロナの影響で活動ができていません。

今年度は、4月にクリーン作戦の協力を行いました。8月には福祉・健康部会と共催で交通安全教室を開催します。また、コロナが終息すれば施設等の視察を行い地域環境についての研修を計画したいと考えています。環境・安全部に対するご意見をおまちしています。

世代間交流事業(花、さつまいも苗の植え込み)を開催

満日地区世代間交流事業では6月12日(日)に満願寺宮前公園で、大勢の親子、地域住民の方(30名)の参加により盛大にかつ、和気あいあいに、色とりどりの花植えが行われました。涼しくて、快適な心地よい汗をかきました。関係者の事前の準備に感謝し、これからも地域の安らぎ、美化の為に継続していきたいと思えます。



満日緑花の会で花植え

満日緑花の会では、新道から七日町入口にある「ふれあい花だん」で11日に草取り・花壇づくり、18日に花植えを行いました。両日とも約26名の会員が集合し和気あいあいのうちに作業が終了し、今年も素敵な花壇が出来上がりました。ぜひ一度見においでください。



防犯対策

6月3日「ふるさと健康講座」では新潟市市民生活課防犯指導員井上明氏を講師に招いて「防犯対策(特殊詐欺)について」の講座を開催しました。

当日は、16名の方が参加され井上指導員から家の戸締りや特殊詐欺に遭わないための注意すべきことなどを具体例を交えながらお話があり、自分自身での対策の必要性を感じました。



観音寺阿部住職による講演会

6月8日(水)旧満日小学校体育館で観音寺阿部住職による「仏縁を結んでいく～今ここを豊に歩む～」と題した講演会を開催しました。

当日は天候が良くないなか、予定したより多い54名の参加がありました。住職から日常の様々な悩み事などへの向き合い方・人間としての生き方について解りやすくお話があり、終始やわらかな笑顔で語られる住職のお話に皆さん熱心に聞き入っておりました。

終了後、「毎日の生活を見つめ直すとても大切な一日になりました。」「自分を振り返ってみようと思う」「もっと聞きたかった」等の意見が多くありました。



認知症への理解を深め地域で支え合おう

梅雨明けが例年より2週間も早くなり暑い毎日が続いていた6月30日、旧満日小学校体育館で「生き生き講座(認知症 予防と介護)」を開催しました。

当日は、気温が30度にもなる中36名もの多くの方が参加され、「地域包括支援センター にいつ日宝町」の3人の講師の話熱心に聞き入っていました。物忘れと認知症の違いや、認知症の分類、認知症の予防5つのポイントなどわかりやすくお話があり、最後に、講師の指導を受けながら手・指を使った運動を全員で行い講習会を終了しました。



満日こども園 運動会開催



6月4日、土曜日満日コミュニティ協議会様の後援を受け、旧満日小学校体育館をお借りし運動会を行うことが出来ました。

かけっこ・リレー・親子踊りなど、元気いっぱい体を動かし、楽しい時間を過ごすことができました。

今年の運動会も縮小し行いましたが、来年は地域の皆様にも足を運んでいただけるようになることを願っています。

地域の皆様には、散歩に出かけると声をかけていただいたり、「子どもたちから元気ももらっている」などのお言葉をいただいたり、本当に嬉しく思います。感謝申し上げます。

今後ともよろしく願いいたします。

満日こども園 園長 平田 恭子



8月以降の予定

ふるさと健康講座

- 8月5日 交通安全教室(講師 秋葉区地域総務課)
 - 9月2日 フレイル予防講座(講師 秋葉区健康福祉課)
 - 10月7日 楽しい茶道教室(講師 坂井利明様)
 - 11月4日 体力測定
 - 12月2日 満日の歴史について(講師 吉田亮一様)
- 毎月第一金曜日午後1時30分から旧満日小ミーティングルームです。皆さんお待ちしています。

地域の茶の間【まんまるサロン】

まんまるサロンは、原則第2日曜日に旧満日小学校ミーティングルームで開催しています。毎回、楽しく「おしゃべり」を楽しんでいます。
(8月は7日、10月は2日、1月は22日に変更しています。)
グランドゴルフを始めませんか。一人でも複数人でもできる簡単に楽しめるスポーツです。お気軽にどうぞ...まんまるサロン開催日に練習しています。



文化祭

満日地区文化祭を開催します!!
10月30日(日)旧満日小学校体育館で開催します。
多くの皆さんの出品をお待ちしています。
詳細は後日町内回覧いたします。



『フレイル予防講座～実践編』

～加齢による体の衰えの予防方法を学びましょう!～
講座第1回目 10月4日(火) 「食生活改善」で低栄養予防
講座第2回目 11月8日(火) 「口腔ケア」で歯と口を健康に
時間 午前9時30分から11時00分
場所 旧満日小学校体育館
詳細は後日、町内回覧いたします。

*満日コミュニティ協議会の各種活動は、新潟市(秋葉区)、及び秋葉区社会福祉協議会からの支援を受けて実施しています。